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Edição: 109/2025 

Data: Terça-feira, 24 de junho de 2025 

 

Clipping de Notícias – Prefeitura de São Sebastião 

 

Confira as notícias que foram vinculadas na imprensa no dia 23 de junho de 2025 
 

CLIPPING DE RÁDIO 

Morada FM 

São Sebastião 
• Assunção e Daniela do Trânsito 

 

CLIPPING DE NOTÍCIAS 

Costa Norte 

São Sebastião 

• Aeroporto no Vale do Paraíba agora tem lounge que promove as belezas do litoral norte de 

SP 

 

WebTv São Sebastião 

São Sebastião 

• São Sebastião recebe investimento da EDP para modernizar iluminação pública com 531 

novas luminárias de LED 

 

• Vila Amélia recebe plantio de espécies nativas em ação do Programa de Arborização 

Urbana 

 

• Prefeitura de São Sebastião realiza força-tarefa preventiva com limpeza de rios e córregos 

na Costa Norte 

 

SPRioMais 

São Sebastião 

• Chefs renomados se reúnem em São Sebastião para cozinhar em festa junina solidária do 

Projeto Buscapé 

 

 

 

 

https://www.dropbox.com/scl/fi/712cyzxdxankktyvbjgzh/23-06-2025-Assun-o-e-Daniela-do-Tr-nsito-Jornal-da-Morada.mp4?rlkey=4k8h36kum4fe2cqz8lc5h6jhw&e=1&st=docq3vwr&dl=0
https://costanorte.com.br/turismo/aeroporto-no-vale-do-paraiba-agora-tem-lounge-que-promove-as-belezas-do-litoral-norte-de-sp.html
https://costanorte.com.br/turismo/aeroporto-no-vale-do-paraiba-agora-tem-lounge-que-promove-as-belezas-do-litoral-norte-de-sp.html
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1593795
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1593795
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1593797
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1593797
•%09Prefeitura%20de%20São%20Sebastião%20realiza%20força-tarefa%20preventiva%20com%20limpeza%20de%20rios%20e%20córregos%20na%20Costa%20Norte
•%09Prefeitura%20de%20São%20Sebastião%20realiza%20força-tarefa%20preventiva%20com%20limpeza%20de%20rios%20e%20córregos%20na%20Costa%20Norte
https://spriomais.com.br/2025/06/23/chefs-renomados-se-reunem-em-sao-sebastiao-para-cozinhar-em-festa-junina-solidaria-do-projeto-buscape/
https://spriomais.com.br/2025/06/23/chefs-renomados-se-reunem-em-sao-sebastiao-para-cozinhar-em-festa-junina-solidaria-do-projeto-buscape/
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Agora Litoral Norte 

São Sebastião 

• POD da PrefSS traz história inspiradora de Jandira da Enseada no Dia de São Pedro 

 

Repórter Online Litoral 

São Sebastião 

• São Sebastião Recebe Investimento Da EDP Para Modernizar Iluminação Pública Com 531 

Novas Luminárias De LED 

 

A Notícia Digital 

São Sebastião 

• Câmara realiza hoje (23/6) audiência sobre orçamento e planejamento de São Sebastião 

 

• Frente fria chega com ventos fortes e risco de chuvas intensas em São Sebastião, alerta 

Defesa Civil 

 

Litoral Norte Web 

São Sebastião 

• São Sebastião recebe investimento da EDP para modernizar iluminação pública com 531 

novas luminárias de LED 

 

• São Sebastião recebe força-tarefa preventiva com limpeza de rios e córregos na Costa 

Norte 

 

THMais 

São Sebastião 
• Homem é preso por violência doméstica, resistência e tráfico de drogas em São Sebastião 

 

Jornal do Litoral 

São Sebastião 

• Após atacar policiais, homem é contido e preso por violência doméstica e tráfico em São 

Sebastião 

 

• Câmara realiza hoje (23) audiência sobre orçamento e planejamento de São Sebastião 

 

https://jornalagoralitoralnorte.com.br/pod-da-prefss-traz-historia-inspiradora-de-jandira-da-enseada-no-dia-de-sao-pedro/
https://www.reporteronlinelitoral.com.br/sao-sebastiao-recebe-investimento-da-edp-para-modernizar-iluminacao-publica-com-531-novas-luminarias-de-led/
https://www.reporteronlinelitoral.com.br/sao-sebastiao-recebe-investimento-da-edp-para-modernizar-iluminacao-publica-com-531-novas-luminarias-de-led/
https://anoticiadigital.com.br/noticia/258148/camara-realiza-hoje-23-6-audiencia-sobre-orcamento-e-planejamento-de-sao-sebastiao
https://anoticiadigital.com.br/noticia/258362/frente-fria-chega-com-ventos-fortes-e-risco-de-chuvas-intensas-em-sao-sebastiao-alerta-defesa-civil
https://anoticiadigital.com.br/noticia/258362/frente-fria-chega-com-ventos-fortes-e-risco-de-chuvas-intensas-em-sao-sebastiao-alerta-defesa-civil
https://litoralnorteweb.com.br/sao-sebastiao-recebe-investimento-da-edp-para-modernizar-iluminacao-publica-com-531-novas-luminarias-de-led/
https://litoralnorteweb.com.br/sao-sebastiao-recebe-investimento-da-edp-para-modernizar-iluminacao-publica-com-531-novas-luminarias-de-led/
https://litoralnorteweb.com.br/sao-sebastiao-recebe-forca-tarefa-preventiva-com-limpeza-de-rios-e-corregos-na-costa-norte/
https://litoralnorteweb.com.br/sao-sebastiao-recebe-forca-tarefa-preventiva-com-limpeza-de-rios-e-corregos-na-costa-norte/
https://thmais.com.br/cidades/vale/homem-e-preso-por-violencia-domestica-resistencia-e-trafico-de-drogas-em-sao-sebastiao/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/23/apos-atacar-policiais-homem-e-contido-e-preso-por-violencia-domestica-e-trafico-em-sao-sebastiao/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/23/apos-atacar-policiais-homem-e-contido-e-preso-por-violencia-domestica-e-trafico-em-sao-sebastiao/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/23/camara-realiza-hoje-23-audiencia-sobre-orcamento-e-planejamento-de-sao-sebastiao/
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• Frente fria chega com ventos fortes e risco de chuvas intensas em São Sebastião, alerta 

Defesa Civil 

 

• São Sebastião recebe investimento da EDP para modernizar iluminação pública com 531 

novas luminárias de LED 

 

• Conheça os jovens eleitos para o Conselho da Juventude de São Sebastião 

 

• Skate Run promove união e amizade através de campeonato no bairro São Francisco 

 

Portal Notícias do Litoral 

São Sebastião 

• Skate Run promove união e amizade através de campeonato no bairro São Francisco 

 

• Frente fria chega com ventos fortes e risco de chuvas intensas em São Sebastião, alerta 

Defesa Civil 

 

• Judoca de São Sebastião conquista título estadual e garante vaga no Jogos Escolares 

Brasileiros 2025 

 

Band Vale 

São Sebastião 

• Homem é preso por violência doméstica e tráfico de drogas em São Sebastião 

 

Diário Caiçara 

São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião realiza força-tarefa preventiva com limpeza de rios e córregos 

na Costa Norte 

 

• Balsa entre Ilhabela e São Sebastião fica paralisada duas vezes por causa de ventos fortes 

 

• Vereadores de Caraguá visitam Porto de São Sebastião e acompanham operação de 

expansão 

 

 

 

 

 

https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/23/frente-fria-chega-com-ventos-fortes-e-risco-de-chuvas-intensas-em-sao-sebastiao-alerta-defesa-civil/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/23/frente-fria-chega-com-ventos-fortes-e-risco-de-chuvas-intensas-em-sao-sebastiao-alerta-defesa-civil/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/23/sao-sebastiao-recebe-investimento-da-edp-para-modernizar-iluminacao-publica-com-531-novas-luminarias-de-led/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/23/sao-sebastiao-recebe-investimento-da-edp-para-modernizar-iluminacao-publica-com-531-novas-luminarias-de-led/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/23/conheca-os-jovens-eleitos-para-o-conselho-da-juventude-de-sao-sebastiao/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/23/skate-run-promove-uniao-e-amizade-atraves-de-campeonato-no-bairro-sao-francisco/
https://portalnoticiasdolitoral.com.br/2025/06/23/skate-run-promove-uniao-e-amizade-atraves-de-campeonato-no-bairro-sao-francisco/
https://portalnoticiasdolitoral.com.br/2025/06/23/frente-fria-chega-com-ventos-fortes-e-risco-de-chuvas-intensas-em-sao-sebastiao-alerta-defesa-civil/
https://portalnoticiasdolitoral.com.br/2025/06/23/frente-fria-chega-com-ventos-fortes-e-risco-de-chuvas-intensas-em-sao-sebastiao-alerta-defesa-civil/
https://portalnoticiasdolitoral.com.br/2025/06/23/judoca-de-sao-sebastiao-conquista-titulo-estadual-e-garante-vaga-no-jogos-escolares-brasileiros-2025/
https://portalnoticiasdolitoral.com.br/2025/06/23/judoca-de-sao-sebastiao-conquista-titulo-estadual-e-garante-vaga-no-jogos-escolares-brasileiros-2025/
https://www.band.com.br/band-vale/noticias/homem-e-preso-por-violencia-domestica-e-trafico-de-drogas-em-sao-sebastiao-202506231107
https://diariocaicara.com/prefeitura-de-sao-sebastiao-realiza-forca-tarefa-preventiva-com-limpeza-de-rios-e-corregos-na-costa-norte/
https://diariocaicara.com/prefeitura-de-sao-sebastiao-realiza-forca-tarefa-preventiva-com-limpeza-de-rios-e-corregos-na-costa-norte/
https://diariocaicara.com/balsa-entre-ilhabela-e-sao-sebastiao-fica-paralisada-duas-vezes-por-causa-de-ventos-fortes/
https://diariocaicara.com/vereadores-de-caragua-visitam-porto-de-sao-sebastiao-e-acompanham-operacao-de-expansao/
https://diariocaicara.com/vereadores-de-caragua-visitam-porto-de-sao-sebastiao-e-acompanham-operacao-de-expansao/
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G1 

São Sebastião 

• Balsa entre Ilhabela e São Sebastião volta a operar após ser paralisada duas vezes por 

causa de ventos fortes 

 

Radar Litoral 

São Sebastião 
• São Sebastião recebe investimento da EDP para modernizar iluminação pública com 531 

novas luminárias de LED 

 

Fala São Sebastião 

São Sebastião 

• Vila Amélia recebe plantio de espécies nativas em ação do Programa de Arborização 

Urbana 

 

• Em homenagem a São Pedro, POD da Prefss aborda sobre o setor pesqueiro 

 

• São Sebastião recebe investimento da EDP para modernizar iluminação pública com 531 

novas luminárias de LED 

 

• Prefeitura de São Sebastião realiza força-tarefa preventiva com limpeza de rios e córregos 

na Costa Norte 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2025/06/23/balsa-entre-ilhabela-e-sao-sebastiao-volta-a-operar-apos-ser-paralisada-duas-vezes-por-causa-de-ventos-fortes.ghtml
https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2025/06/23/balsa-entre-ilhabela-e-sao-sebastiao-volta-a-operar-apos-ser-paralisada-duas-vezes-por-causa-de-ventos-fortes.ghtml
https://radarlitoral.com.br/noticias/26701/sao-sebastiao-recebe-investimento-da-edp-para-modernizar-iluminacao-publica-com-531-novas-luminarias-de-led
https://radarlitoral.com.br/noticias/26701/sao-sebastiao-recebe-investimento-da-edp-para-modernizar-iluminacao-publica-com-531-novas-luminarias-de-led
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/vila-amelia-recebe-plantio-de-especies-nativas-em-acao-do-programa-de-arborizacao-urbana/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/vila-amelia-recebe-plantio-de-especies-nativas-em-acao-do-programa-de-arborizacao-urbana/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/em-homenagem-a-sao-pedro-pod-da-prefss-aborda-sobre-o-setor-pesqueiro/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-recebe-investimento-da-edp-para-modernizar-iluminacao-publica-com-531-novas-luminarias-de-led/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-recebe-investimento-da-edp-para-modernizar-iluminacao-publica-com-531-novas-luminarias-de-led/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/prefeitura-de-sao-sebastiao-realiza-forca-tarefa-preventiva-com-limpeza-de-rios-e-corregos-na-costa-norte/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/prefeitura-de-sao-sebastiao-realiza-forca-tarefa-preventiva-com-limpeza-de-rios-e-corregos-na-costa-norte/
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Clipping de Rádio: 23/06/2025 

Editoria: Jornal da Morada 

Veículo: Morada FM 

 

Assunção e Daniela do Trânsito 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Costa Norte 

 

Aeroporto no Vale do Paraíba agora tem lounge que promove as belezas do 

litoral norte de SP 

 
 

Tem novidade com a vibe caiçara no aeroporto internacional de São José dos Campos, Professor 

Urbano Ernesto Stumpf, no Vale do Paraíba. A prefeitura de São Sebastião, no litoral norte de São 

Paulo, anunciou que firmou parceria com o aeroporto, e criou uma nova vitrine para o turismo e a 

cultura locais: um lounge exclusivo, que promove as belezas e atrativos do município e da região. 

 

A inauguração, que ocorreu na semana passada, contou com a presença do prefeito de São 

Sebastião, Reinaldinho Moreira, e demais autoridades. Presentes também representantes de 

empresas, como a plataforma de intermediação de viagens de ônibus Buser, viação Pássaro 

Marrom, locadora de veículos Nova Opção, entre outras. 

 

O lounge apresenta as belezas naturais do litoral norte, patrimônio histórico e a gastronomia 

caiçara. Um dos destaques é o avistamento responsável de baleias no canal de São Sebastião, 

especialmente entre maio e agosto, quando as jubartes migram para a costa brasileira. Os 

visitantes do local também podem viver uma experiência em 360 graus, com óculos de realidade 

virtual, além de receber folhetos turísticos. 

 

O prefeito de São Sebastião comentou: “Inauguramos nosso estande no aeroporto de São José 

dos Campos sem custo para o município, graças a uma grande parceria. Essa vitrine vai gerar um 

retorno importante para o turismo de São Sebastião, movimentando a economia e gerando 

empregos, inclusive na baixa temporada, com o avistamento de baleias. Agradeço à direção do 

aeroporto por essa oportunidade de promover nossa cidade e fortalecer um turismo de qualidade”. 
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De acordo com a administração municipal, com dezenas de praias e 70% de área protegida por 

unidades de conservação, São Sebastião fortalece sua posição como destino de natureza e 

sustentabilidade. O aeroporto de São José dos Campos opera voos regulares para o Rio de Janeiro, 

com conexão para mais de 20 destinos no Brasil e exterior, além de voos cargueiros e executivos. 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: WebTv São Sebastião 

 

São Sebastião recebe investimento da EDP para modernizar iluminação pública 

com 531 novas luminárias de LED 

 
 

A cidade de São Sebastião foi contemplada pela Chamada Pública de Projetos da EDP e receberá 

um investimento de R$ 500 mil para modernizar parte da iluminação pública. A iniciativa prevê a 

substituição de 531 luminárias convencionais por modelos com tecnologia LED, que são mais 

eficientes, econômicas e sustentáveis. 

 

A assinatura do termo de cooperação aconteceu nesta segunda-feira (23/6), com a presença do 

prefeito Reinaldinho Moreira e do gestor executivo da EDP, Roberto Miranda. O ato também contou 

com a participação de autoridades municipais e representantes da concessionária de energia 

elétrica. 

 

Com início previsto para agosto e prazo de execução de até três meses, a substituição das 

luminárias permitirá uma economia estimada de 539 MWh por ano, o equivalente ao consumo 

médio anual de aproximadamente 225 famílias. Além da economia direta, o projeto contribuirá 

para a redução dos custos de manutenção e trará ganhos ambientais e em segurança pública. 

 

As vias contempladas para a implantação das luminárias foram alinhadas com o poder público 

municipal, visando garantir maior eficiência energética e qualidade à população. Dentre os bairros 

contemplados estão a Rodovia Manoel Hippolyto do Rego (entre Maresias, Boiçucanga e 

Cambury), especialmente no trecho da serra, entre outros da Costa Sul. 
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“É muito gratificante poder contribuir com o desenvolvimento sustentável das cidades de atuação 

da EDP e este projeto de São Sebastião reforça este propósito. As luminárias de LED possuem 

melhor luminosidade, com isso, contribuem para a segurança urbana, além de permitir economia 

ao poder público municipal e menor impacto ao meio ambiente”, afirma Roberto Miranda, gestor 

da EDP. 

 

Na avaliação do prefeito Reinaldinho Moreira, a troca de iluminação é muito importante para o 

município pois deixa a cidade melhor iluminada. “Nossa meta é levar iluminação para toda a cidade 

e melhorar, ainda mais, a segurança da nossa população. A melhor luminosidade contribui para a 

segurança urbana, além de economia ao poder público municipal e menor impacto ao meio 

ambiente”, reforça o prefeito. 

 

A iniciativa foi contemplada na Chamada Pública de Projetos (CPP) 001/2024 do Programa de 

Eficiência Energética da EDP, que é regulado pela Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL). 

 

Conforme a EDP, o projeto de São Sebastião tem como objetivo incentivar a conservação e uso 

racional da energia elétrica, além de contribuir na diminuição do consumo de energia e redução 

também nos custos de manutenção para o município, uma vez que a durabilidade da lâmpada LED 

é muito superior ao sistema que estava sendo utilizado. O novo modelo de luminárias também 

gera menor impacto ambiental?por não conter mercúrio e outros componentes nocivos em sua 

composição. 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: WebTv São Sebastião 

 

Vila Amélia recebe plantio de espécies nativas em ação do Programa de 

Arborização Urbana 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria do Meio Ambiente (Semam), realizou nesta 

segunda-feira (23/6) mais uma etapa do Programa de Arborização Urbana, promovendo o plantio 

de mudas nativas nas ruas Santa Ernestina e Prefeito Mansueto Pierotti, na Vila Amélia, região 

central da cidade. 

 

A ação contemplou o plantio de aproximadamente 10 mudas de espécies como cerejeira, pitanga, 

araçá e grumixama, reforçando o compromisso com o desenvolvimento sustentável e a valorização 

da arborização urbana. 

 

De acordo com o secretário adjunto Daniel Henrique Mudat, o plantio tem o objetivo de rearborizar 

o bairro, uma vez que recentemente foram concluídas obras de pavimentação pela administração 

municipal. 

 

Além disso, com o desenvolvimento e crescimento das mudas, as árvores poderão contribuir com 

atenuação das ondas de calor nas vias públicas, além de atrair aves que podem contribuir com a 

dispersão de sementes. 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: WebTv São Sebastião 

 

Prefeitura de São Sebastião realiza força-tarefa preventiva com limpeza de rios 

e córregos na Costa Norte 

 
 

Como parte das ações preventivas para minimizar os impactos das chuvas e garantir mais 

segurança à população, a Prefeitura de São Sebastião executou, nesta segunda-feira (23/6), uma 

grande operação de limpeza e desassoreamento de rios e córregos na região da Costa Norte. A 

iniciativa atendeu às orientações da Defesa Civil e aos pedidos da comunidade, com trabalhos 

realizados no Rio Laranjal (Jaraguá), Rio Guarani (Enseada), Córrego do Gaspar, Córrego dos 

Freitas e no Canal de Drenagem da Avenida Oscar Niemeyer, no bairro Canto do Mar. 

 

A operação foi conduzida de forma integrada pelas Secretarias de Serviços Públicos (Sesep) e do 

Meio Ambiente (Semam), que removeu sedimentos, vegetação excessiva e resíduos que impediam 

o escoamento natural das águas pluviais que estavam paradas. 

 

Essa ação foi um pedido feito prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, às equipes da 

Regional Costa Norte, já que a Defesa Civil de São Sebastião publicou um alerta sobre a 

aproximação de uma frente fria que traz com ela ventos de até 54 quilômetros por horas e que 

podem ter rajadas que chegam a 67 km/h. 

 

Com a mudança de tempo, também chegam chuvas fortes de até 50 milímetros, o que equivale a 

50 litros por metro quadrado. A previsão é a partir da tarde desta segunda-feira (23/6) até quarta-

feira (25). 
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A equipe da Regional Costa Norte, composta por três funcionários, utilizou duas retroescavadeiras 

de longo alcance para retirar o excesso de sedimentos e rebaixar o leito, restabelecendo a calha 

de drenagem, principalmente, no canto da barra da praia do bairro Canto Mar. 

 

O manejo da vegetação respeitou as diretrizes do Código Florestal e da Resolução Conama 

303/2002, garantindo a preservação da restinga e a rápida recomposição da flora ciliar. Esse tipo 

de serviço é realizado regularmente nos bairros do município. 

 

Serviço 

 

A Regional Costa Norte fica localizada na Rua do Parque, 4, no bairro Canto do Mar. Caso precise 

solicitar algum serviço ou esclarecer dúvidas, entre em contato pelo telefone: (12) 3861-1234.   
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: SPRioMais 

 

Chefs renomados se reúnem em São Sebastião para cozinhar em festa junina 

solidária do Projeto Buscapé 

 
 

Janaína Torres, Dário Costa, Luiz Filipe Souza e vários outros chefs brasileiros renomados dividem 

o fogão em São Sebastião nesta semana por uma causa nobre: arrecadar fundos para o Projeto 

Buscapé. 

 

De quarta-feira (25) até sexta (27), são alguns dos principais nomes da gastronomia nacional que 

preparam as receitas do Arraial Gastronômico do projeto, evento tradicional com entrada gratuita 

e pratos, doces e drinks com preços acessíveis. 

 

A 13ª edição do arraial acontece sobre o gramado do campo de futebol de Camburi e basicamente 

garante a continuidade das atividades do Buscapé, já que 100% da renda será revertida para a 

entidade que transforma a vida de dezenas de crianças e adolescentes da região oferecendo 

alimentação e aulas de artes, música e esportes. 

 

Entre os nomes confirmados nessa grande cozinha solidária também estão Rodrigo Ribeiro, o Digo 

(ex-MasterChef e criador do primeiro restaurante de sobremesas do Brasil), Mara Salles 

(Tordesilhas), Cadu Evangelisti (Broca SP), Telma Shimizu (Aizomê), Diogo Sevilio (bartender no 

Xepa) e Andreza Luiza (campeã da 6ª edição do The Taste). 

 

Confira mais detalhes e todos os chefs participantes no perfil do Projeto Buscapé no Instagram. 

 

Serviço 

13º Arraial Gastronômico do Projeto Buscapé: 
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25, 26 e 27 de julho – a partir das 19h 

Campo de Futebol de Camburi – Rua Tupã, n° 80 – São Sebastião 

Entrada gratuita 

Pratos, doces e drinks com preços populares 

100% da renda revertida ao Projeto Buscapé 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Agora Litoral Norte 

 

POD da PrefSS traz história inspiradora de Jandira da Enseada no Dia de São 

Pedro 

 
 

Descubra a inspiradora trajetória de Jandira da Enseada, com 80 anos e 35 na pesca, no 12º 

episódio do POD da PrefSS, gravado especialmente para o Dia de São Pedro — padroeiro dos 

pescadores. 

No domingo, 29 de junho, celebramos o Dia de São Pedro, padroeiro dos pescadores. Para entrar 

no clima, chegou o episódio 12 da 3ª temporada do POD da PrefSS, que estreia nesta quarta (25/6) 

no canal oficial da Prefeitura de São Sebastião no YouTube. Já se inscreva e ative o sininho para 

não perder! 

 

Neste bate-papo, temos a honra de ouvir a pescadora Jandira Peixoto — a Jandira da Enseada. 

Com seus 80 anos e mais de 35 na pesca, ela compartilha seu olhar único sobre a profissão: “Mãe, 

avó e guardiã do Rancho dos Pescadores”, ela revela os perrengues e conquistas de ser mulher 

num mercado tradicionalmente masculino. 

Também participam Simone Monteiro e Flávio Queiroz, do Departamento de Pesca da Secretaria 

do Meio Ambiente. Eles falam sobre as iniciativas da prefeitura e contam os detalhes da tão 

aguardada Procissão Marítima em São Francisco, que ocorre após a missa na Igreja Nossa Senhora 

do Amparo. 

 

A mediação fica por conta dos jornalistas Mara Cirino e Rafael César. Um papo quente, cheio de 

histórias da comunidade e dos pescadores de São Sebastião, que vai bater forte no coração de 

quem ama nossa cultura caiçara. Fique de olho! 

 

Fonte: Mara Cirino | PMSS 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Repórter Online Litoral 

 

São Sebastião Recebe Investimento Da EDP Para Modernizar Iluminação 

Pública Com 531 Novas Luminárias De LED 

 
 

A cidade de São Sebastião foi contemplada pela Chamada Pública de Projetos da EDP e receberá 

um investimento de R$ 500 mil para modernizar parte da iluminação pública. A iniciativa prevê a 

substituição de 531 luminárias convencionais por modelos com tecnologia LED, que são mais 

eficientes, econômicas e sustentáveis. 

 

A assinatura do termo de cooperação aconteceu nesta segunda-feira (23/6), com a presença do 

prefeito Reinaldinho Moreira e do gestor executivo da EDP, Roberto Miranda. O ato também contou 

com a participação de autoridades municipais e representantes da concessionária de energia 

elétrica. 

 

Com início previsto para agosto e prazo de execução de até três meses, a substituição das 

luminárias permitirá uma economia estimada de 539 MWh por ano, o equivalente ao consumo 

médio anual de aproximadamente 225 famílias. Além da economia direta, o projeto contribuirá 

para a redução dos custos de manutenção e trará ganhos ambientais e em segurança pública. 

 

As vias contempladas para a implantação das luminárias foram alinhadas com o poder público 

municipal, visando garantir maior eficiência energética e qualidade à população. Dentre os bairros 

contemplados estão a Rodovia Manoel Hippolyto do Rego (entre Maresias, Boiçucanga e 

Cambury), especialmente no trecho da serra, entre outros da Costa Sul. 
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"É muito gratificante poder contribuir com o desenvolvimento sustentável das cidades de atuação 

da EDP e este projeto de São Sebastião reforça este propósito. As luminárias de LED possuem 

melhor luminosidade, com isso, contribuem para a segurança urbana, além de permitir economia 

ao poder público municipal e menor impacto ao meio ambiente", afirma Roberto Miranda, gestor 

da EDP. 

 

Na avaliação do prefeito Reinaldinho Moreira, a troca de iluminação é muito importante para o 

município pois deixa a cidade melhor iluminada. "Nossa meta é levar iluminação para toda a cidade 

e melhorar, ainda mais, a segurança da nossa população. A melhor luminosidade contribui para a 

segurança urbana, além de economia ao poder público municipal e menor impacto ao meio 

ambiente", reforça o prefeito. 

 

A iniciativa foi contemplada na Chamada Pública de Projetos (CPP) 001/2024 do Programa de 

Eficiência Energética da EDP, que é regulado pela Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL). 

 

Conforme a EDP, o projeto de São Sebastião tem como objetivo incentivar a conservação e uso 

racional da energia elétrica, além de contribuir na diminuição do consumo de energia e redução 

também nos custos de manutenção para o município, uma vez que a durabilidade da lâmpada LED 

é muito superior ao sistema que estava sendo utilizado. O novo modelo de luminárias também 

gera menor impacto ambientalpor não conter mercúrio e outros componentes nocivos em sua 

composição. 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: A Notícia Digital 

 

Câmara realiza hoje (23/6) audiência sobre orçamento e planejamento de São 

Sebastião 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realiza nesta segunda-feira (23), às 18h, a audiência pública 

que discute dois dos principais instrumentos de planejamento orçamentário do município: o Plano 

Plurianual (PPA) 2026-2029 e a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) para 2026. 

 

O encontro será no Plenário Zino Militão dos Santos, no Centro, e está aberto à participação da 

população. A proposta é garantir transparência e ampliar o debate sobre as metas e prioridades 

da gestão municipal para os próximos anos. 

 

Durante a audiência, representantes do Executivo irão detalhar os projetos de lei já protocolados 

na Câmara, que estabelecem as diretrizes e os investimentos previstos para setores como saúde, 

educação, infraestrutura e desenvolvimento social. 

 

A participação popular é considerada essencial para que o planejamento contemple as demandas 

da cidade. 

 

Foto: Luciano Vieira | CMSS 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: A Notícia Digital 

 

Frente fria chega com ventos fortes e risco de chuvas intensas em São 

Sebastião, alerta Defesa Civil 

 
 

A Defesa Civil de São Sebastião informa sobre a aproximação de uma frente fria que traz com ela 

ventos de até 54 quilômetros por horas e que podem ter rajadas que chegam a 67 km/h. Com a 

mudança de tempo, também chegam chuvas fortes de até 50 milímetros, o que equivale a 50 litros 

por metro quadrado. A previsão é a partir da tarde desta segunda-feira (23/6) até quarta-feira (25). 

 

O meteorologista William Yasuo Minhoto, do Núcleo de Gerenciamento de Emergência da 

Coordenadoria Estadual de Proteção e Defesa Civil do Estado de São Paulo, explica que os modelos 

meteorológicos indicam acumulados de chuvas de intensidade moderada, com momentos de 

tempestade. Por isso, a orientação é que a população acompanhe os alertas oficiais e adote 

medidas preventivas para minimizar os impactos das condições adversas. 

 

Pala Marinha do Brasil, a força do vento na Escala de Beaufort é 7, o que significa que pode 

modificar o tronco de árvores e também dificuldade para caminhar contra o vendaval. 

 

O diretor da Defesa Civil de São Sebastião, Ricardo Cardoso dos Santos, explica que as equipes já 

estão de prontidão em caso de necessidade de atender ocorrências, bem como moradores de 

áreas consideradas de risco já estão avisados. “Caso a situação passe os limites consideráveis, 

essas famílias podem ser retiradas e encaminhadas a abrigos ou casa de parentes”. 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Litoral Norte Web 

 

São Sebastião recebe investimento da EDP para modernizar iluminação pública 

com 531 novas luminárias de LED 

 
 

A cidade de São Sebastião foi contemplada pela Chamada Pública de Projetos da EDP e receberá 

um investimento de R$ 500 mil para modernizar parte da iluminação pública. A iniciativa prevê a 

substituição de 531 luminárias convencionais por modelos com tecnologia LED, que são mais 

eficientes, econômicas e sustentáveis. 

 

A assinatura do termo de cooperação aconteceu nesta segunda-feira (23/6), com a presença do 

prefeito Reinaldinho Moreira e do gestor executivo da EDP, Roberto Miranda. O ato também contou 

com a participação de autoridades municipais e representantes da concessionária de energia 

elétrica. 

 

Com início previsto para agosto e prazo de execução de até três meses, a substituição das 

luminárias permitirá uma economia estimada de 539 MWh por ano, o equivalente ao consumo 

médio anual de aproximadamente 225 famílias. Além da economia direta, o projeto contribuirá 

para a redução dos custos de manutenção e trará ganhos ambientais e em segurança pública. 

 

As vias contempladas para a implantação das luminárias foram alinhadas com o poder público 

municipal, visando garantir maior eficiência energética e qualidade à população. Dentre os bairros 

contemplados estão a Rodovia Manoel Hippolyto do Rego (entre Maresias, Boiçucanga e 

Cambury), especialmente no trecho da serra, entre outros da Costa Sul. 
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“É muito gratificante poder contribuir com o desenvolvimento sustentável das cidades de atuação 

da EDP e este projeto de São Sebastião reforça este propósito. As luminárias de LED possuem 

melhor luminosidade, com isso, contribuem para a segurança urbana, além de permitir economia 

ao poder público municipal e menor impacto ao meio ambiente”, afirma Roberto Miranda, gestor 

da EDP. 

 

Na avaliação do prefeito Reinaldinho Moreira, a troca de iluminação é muito importante para o 

município pois deixa a cidade melhor iluminada. “Nossa meta é levar iluminação para toda a cidade 

e melhorar, ainda mais, a segurança da nossa população. A melhor luminosidade contribui para a 

segurança urbana, além de economia ao poder público municipal e menor impacto ao meio 

ambiente”, reforça o prefeito. 

 

A iniciativa foi contemplada na Chamada Pública de Projetos (CPP) 001/2024 do Programa de 

Eficiência Energética da EDP, que é regulado pela Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL). 

 

Conforme a EDP, o projeto de São Sebastião tem como objetivo incentivar a conservação e uso 

racional da energia elétrica, além de contribuir na diminuição do consumo de energia e redução 

também nos custos de manutenção para o município, uma vez que a durabilidade da lâmpada LED 

é muito superior ao sistema que estava sendo utilizado. O novo modelo de luminárias também 

gera menor impacto ambiental por não conter mercúrio e outros componentes nocivos em sua 

composição. 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Litoral Norte Web 

 

São Sebastião recebe força-tarefa preventiva com limpeza de rios e córregos 

na Costa Norte 

 
 

Como parte das ações preventivas para minimizar os impactos das chuvas e garantir mais 

segurança à população, a Prefeitura de São Sebastião executou, nesta segunda-feira (23/6), uma 

grande operação de limpeza e desassoreamento de rios e córregos na região da Costa Norte. A 

iniciativa atendeu às orientações da Defesa Civil e aos pedidos da comunidade, com trabalhos 

realizados no Rio Laranjal (Jaraguá), Rio Guarani (Enseada), Córrego do Gaspar, Córrego dos 

Freitas e no Canal de Drenagem da Avenida Oscar Niemeyer, no bairro Canto do Mar. 

 

A operação foi conduzida de forma integrada pelas Secretarias de Serviços Públicos (Sesep) e do 

Meio Ambiente (Semam), que removeu sedimentos, vegetação excessiva e resíduos que impediam 

o escoamento natural das águas pluviais que estavam paradas. 

 

Essa ação foi um pedido feito prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, às equipes da 

Regional Costa Norte, já que a Defesa Civil de São Sebastião publicou um alerta sobre a 

aproximação de uma frente fria que traz com ela ventos de até 54 quilômetros por horas e que 

podem ter rajadas que chegam a 67 km/h. 

 

Com a mudança de tempo, também chegam chuvas fortes de até 50 milímetros, o que equivale a 

50 litros por metro quadrado. A previsão é a partir da tarde desta segunda-feira (23/6) até quarta-

feira (25). 
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A equipe da Regional Costa Norte, composta por três funcionários, utilizou duas retroescavadeiras 

de longo alcance para retirar o excesso de sedimentos e rebaixar o leito, restabelecendo a calha 

de drenagem, principalmente, no canto da barra da praia do bairro Canto Mar. 

 

O manejo da vegetação respeitou as diretrizes do Código Florestal e da Resolução Conama 

303/2002, garantindo a preservação da restinga e a rápida recomposição da flora ciliar. Esse tipo 

de serviço é realizado regularmente nos bairros do município. 

 

Serviço 

 

A Regional Costa Norte fica localizada na Rua do Parque, 4, no bairro Canto do Mar. Caso precise 

solicitar algum serviço ou esclarecer dúvidas, entre em contato pelo telefone: (12) 3861-1234.    
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: THMais 

 

Homem é preso por violência doméstica, resistência e tráfico de drogas em São 

Sebastião 

 
 

Um homem foi preso na noite de domingo (22) em São Sebastião por violência doméstica, 

resistência à abordagem policial e tráfico de drogas. O caso aconteceu no bairro Boiçucanga, na 

costa sul do município, e foi atendido por equipes do 20º Batalhão da Polícia Militar do Interior. 

 

Segundo a PM, a ocorrência começou com um chamado via COPOM informando uma situação de 

violência doméstica em uma residência na Avenida Walkir Vergani. No local, os policiais 

encontraram uma mulher em estado de choque e um homem armado com uma garrafa de vidro, 

que ameaçava e agredia outra pessoa. 

 

Durante a abordagem, o suspeito resistiu à prisão e partiu para cima dos policiais, sendo 

necessário o uso de força moderada para contê-lo. Ele foi algemado e revistado. 

 

Com o homem, os agentes encontraram uma pochete contendo três eppendorfs com cocaína e 

duas porções de haxixe, o que caracterizou também o crime de tráfico de drogas. 

 

O suspeito foi encaminhado ao 2º Distrito Policial de Boiçucanga, onde permaneceu preso e à 

disposição da Justiça. 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

Após atacar policiais, homem é contido e preso por violência doméstica e 

tráfico em São Sebastião 

 
 

Uma ocorrência de violência doméstica mobilizou a Polícia Militar na noite de domingo (22), no 

bairro Boiçucanga, em São Sebastião. A ação terminou com a prisão de um homem por agressão, 

resistência à prisão e tráfico de drogas. 

 

A ocorrência foi atendida por policiais militares, que foram acionados via COPOM para averiguar 

uma denúncia de violência doméstica. Ao chegarem ao local, os agentes encontraram uma mulher 

em estado de choque e o agressor ainda em posse da garrafa, ameaçando e agredindo outro 

indivíduo. 

 

Durante a tentativa de abordagem, o homem reagiu de forma violenta contra a equipe, sendo 

necessário o uso de força moderada para contê-lo e algemá-lo. Durante a busca pessoal, os 

policiais localizaram, dentro da pochete do suspeito, três microtubos contendo cocaína e duas 

porções de haxixe, configurando também o crime de tráfico de drogas. 

 

Diante dos fatos, o homem recebeu voz de prisão e foi encaminhado ao 2º Distrito Policial de 

Boiçucanga, onde permaneceu detido à disposição da Justiça. 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

Câmara realiza hoje (23) audiência sobre orçamento e planejamento de São 

Sebastião 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realiza nesta segunda-feira (23), às 18h, a audiência pública 

que discute dois dos principais instrumentos de planejamento orçamentário do município: o Plano 

Plurianual (PPA) 2026-2029 e a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) para 2026. 

 

O encontro será no Plenário Zino Militão dos Santos, no Centro, e está aberto à participação da 

população. A proposta é garantir transparência e ampliar o debate sobre as metas e prioridades 

da gestão municipal para os próximos anos. 

 

Durante a audiência, representantes do Executivo irão detalhar os projetos de lei já protocolados 

na Câmara, que estabelecem as diretrizes e os investimentos previstos para setores como saúde, 

educação, infraestrutura e desenvolvimento social. 

 

A participação popular é considerada essencial para que o planejamento contemple as demandas 

da cidade. 

 

Foto: Luciano Vieira | CMSS 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

Frente fria chega com ventos fortes e risco de chuvas intensas em São 

Sebastião, alerta Defesa Civil 

 
 

A Defesa Civil de São Sebastião informa sobre a aproximação de uma frente fria que traz com ela 

ventos de até 54 quilômetros por horas e que podem ter rajadas que chegam a 67 km/h. Com a 

mudança de tempo, também chegam chuvas fortes de até 50 milímetros, o que equivale a 50 litros 

por metro quadrado. A previsão é a partir da tarde desta segunda-feira (23/6) até quarta-feira (25). 

 

O meteorologista William Yasuo Minhoto, do Núcleo de Gerenciamento de Emergência da 

Coordenadoria Estadual de Proteção e Defesa Civil do Estado de São Paulo, explica que os modelos 

meteorológicos indicam acumulados de chuvas de intensidade moderada, com momentos de 

tempestade. Por isso, a orientação é que a população acompanhe os alertas oficiais e adote 

medidas preventivas para minimizar os impactos das condições adversas. 

 

Pela Marinha do Brasil, a força do vento na Escala de Beaufort é 7, o que significa que pode 

modificar o tronco de árvores e também dificuldade para caminhar contra o vendaval. 

 

O diretor da Defesa Civil de São Sebastião, Ricardo Cardoso dos Santos, explica que as equipes já 

estão de prontidão em caso de necessidade de atender ocorrências, bem como moradores de 

áreas consideradas de risco já estão avisados. “Caso a situação passe os limites consideráveis, 

essas famílias podem ser retiradas e encaminhadas a abrigos ou casa de parentes”. 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

São Sebastião recebe investimento da EDP para modernizar iluminação pública 

com 531 novas luminárias de LED 

 
 

A cidade de São Sebastião foi contemplada pela Chamada Pública de Projetos da EDP e receberá 

um investimento de R$ 500 mil para modernizar parte da iluminação pública. A iniciativa prevê a 

substituição de 531 luminárias convencionais por modelos com tecnologia LED, que são mais 

eficientes, econômicas e sustentáveis. 

 

A assinatura do termo de cooperação aconteceu nesta segunda-feira (23/6), com a presença do 

prefeito Reinaldinho Moreira e do gestor executivo da EDP, Roberto Miranda. O ato também contou 

com a participação de autoridades municipais e representantes da concessionária de energia 

elétrica. 

 

Com início previsto para agosto e prazo de execução de até três meses, a substituição das 

luminárias permitirá uma economia estimada de 539 MWh por ano, o equivalente ao consumo 

médio anual de aproximadamente 225 famílias. Além da economia direta, o projeto contribuirá 

para a redução dos custos de manutenção e trará ganhos ambientais e em segurança pública. 

 

As vias contempladas para a implantação das luminárias foram alinhadas com o poder público 

municipal, visando garantir maior eficiência energética e qualidade à população. Dentre os bairros 

contemplados estão a Rodovia Manoel Hippolyto do Rego (entre Maresias, Boiçucanga e 

Cambury), especialmente no trecho da serra, entre outros da Costa Sul. 
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“É muito gratificante poder contribuir com o desenvolvimento sustentável das cidades de atuação 

da EDP e este projeto de São Sebastião reforça este propósito. As luminárias de LED possuem 

melhor luminosidade, com isso, contribuem para a segurança urbana, além de permitir economia 

ao poder público municipal e menor impacto ao meio ambiente”, afirma Roberto Miranda, gestor 

da EDP. 

 

Na avaliação do prefeito Reinaldinho Moreira, a troca de iluminação é muito importante para o 

município pois deixa a cidade melhor iluminada. “Nossa meta é levar iluminação para toda a cidade 

e melhorar, ainda mais, a segurança da nossa população. A melhor luminosidade contribui para a 

segurança urbana, além de economia ao poder público municipal e menor impacto ao meio 

ambiente”, reforça o prefeito. 

 

A iniciativa foi contemplada na Chamada Pública de Projetos (CPP) 001/2024 do Programa de 

Eficiência Energética da EDP, que é regulado pela Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL). 

 

Conforme a EDP, o projeto de São Sebastião tem como objetivo incentivar a conservação e uso 

racional da energia elétrica, além de contribuir na diminuição do consumo de energia e redução 

também nos custos de manutenção para o município, uma vez que a durabilidade da lâmpada LED 

é muito superior ao sistema que estava sendo utilizado. O novo modelo de luminárias também 

gera menor impacto ambiental por não conter mercúrio e outros componentes nocivos em sua 

composição. 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

Conheça os jovens eleitos para o Conselho da Juventude de São Sebastião 

 
 

Na terça-feira passada (17), São Sebastião entrou para a história ao realizar sua primeira eleição 

para o Conselho Municipal da Juventude. O processo elegeu cinco jovens e cinco entidades da 

sociedade civil, além de mais cinco suplentes em cada categoria. Todos os eleitos, tanto os 

representantes jovens quanto as entidades, são dignos de reconhecimento pelo esforço coletivo 

que resultou em uma expressiva participação popular. 

 

Ao todo, foram registrados 2.024 votos, somando as duas categorias (juventude e entidades). A 

apuração começou às 18h e só foi concluída após às 22h, em um processo que levou cerca de 

quatro horas. 

 

O Jornal do Litoral conversou com os cinco jovens eleitos: Enzo Camargo, Yago Franklin, Rodrigo 

Júnior, Eriky Jordão e Thalia Vicente, que agora iniciam sua trajetória na vida pública, 

representando os interesses da juventude sebastianense. 

 

Enzo Camargo 

Com 21 anos, viveu quase toda a vida no Centro de São Sebastião. Formado pela Escola Estadual 

Professora Maísa Theodoro da Silva, hoje cursa Administração Pública na Unicamp. Enzo destaca 

que sua formação ampliou sua visão sobre políticas públicas e será fundamental para sua atuação 

como conselheiro. Ele considera a eleição um marco para a juventude. 

 

“A juventude precisa se mobilizar, trabalhar junta em prol de São Sebastião.” 
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O jovem agradece os votos recebidos em todas as regiões da cidade e também destaca sua fé: 

“Agradeço a Deus, porque sem Ele nada disso seria possível.” Entre suas prioridades, estão a 

criação de um cursinho pré-vestibular público e o fortalecimento da Bolsa Atleta. Para ele, 

incentivar o esporte é essencial para tirar jovens das drogas e do crime. 

 

Enzo também elogiou os colegas de Conselho: 

 

“Acredito muito na qualidade de todos os conselheiros eleitos e dos suplentes, que também terão 

uma participação ativa”. 

 

Yago Franklin 

Criado no bairro Topolândia, Yago Franklin tem 26 anos e concluiu o ensino médio na Escola 

Estadual Josepha de Sant’Anna Neves, atualmente cursa Publicidade e Propaganda. 

 

Sua ligação com a comunidade vem de longa data, através de projetos sociais, culturais e 

beneficentes. Yago vê na eleição uma conquista coletiva. “Primeiramente, só tenho a agradecer. 

A Deus e a todos os eleitores que tiraram um tempo para participar, mesmo sendo dia útil tendo 

que enfrentar filas.” 

 

Como assessor parlamentar, ele afirma que a experiência política será importante para seu 

mandato. “Venho de um bairro periférico que tem muitas carências. Já como assessor, pude 

realizar algumas ações importantes na Topolândia, mas acredito que a juventude precisa de um 

espaço de voz próprio. E é por isso que estou aqui: para lutar por esse espaço.” Entre as pautas, 

pretende criar projetos para incentivar a cultura e ampliar ações sociais. 

 

Yago finaliza parabenizando todos que concorreram ao Conselho: 

 

“Foram 18 jovens envolvidos, todos contribuindo para um processo que tomou uma proporção 

muito grande. Foi bonito de ver.” 

 

Rodrigo Júnior 

Com 25 anos, Rodrigo cresceu na Enseada e concluiu o Ensino Médio integrado ao curso técnico 

em Meio Ambiente pela ETEC. Sua campanha teve como base o contato direto com os moradores. 

“Contamos principalmente com o apoio de amigos e familiares, que foram fundamentais durante 

todo o processo.” 

 

Rodrigo buscou orientação com o vereador Glauber e considera o apoio decisivo para o bom 

resultado, principalmente na Costa Norte. Hoje, ele afirma estar ouvindo as demandas da 
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juventude para definir suas primeiras ações no Conselho. Áreas como esporte, cultura e 

empreendedorismo jovem estão entre suas prioridades. 

 

Ele também deixa uma mensagem de reconhecimento aos colegas de Conselho: 

 

“Parabenizo todos os conselheiros eleitos. Sei que cada um se dedicou muito durante a campanha. 

Foi uma experiência de muito aprendizado e crescimento viver esse processo ao lado de vocês. 

Agora, é hora de trabalharmos juntos para transformar tudo isso em resultados concretos para a 

nossa juventude”. 

 

Eriky Jordão 

Eriky Jordão nasceu em Botucatu, mas desde os 7 anos vive em São Sebastião, na Praia Deserta. 

Formado pela ETEC, atualmente cursa Marketing na Fatec. Ele comemora a participação popular 

nas eleições e agradece os eleitores que confiaram nele: 

 

“Quem ganha com essa eleição é a juventude! Conseguimos fazer história. Sei que cada um dos 

meus 233 votos veio de pessoas que me conhecem, que acreditam nos meus ideais.” 

 

Sua trajetória comunitária o inspirou a concorrer ao Conselho. “A vida política começa cedo, desde 

o momento em que a gente começa a entender o mundo à nossa volta. Tudo é política.” Entre suas 

bandeiras, estão mais atenção aos jovens com espectro autista, fortalecimento da educação e do 

esporte e a criação de um órgão gestor da Juventude dentro da Prefeitura. 

 

Por fim, o jovem deixa uma mensagem de união aos demais conselheiros: “Quero desejar boa sorte 

a todos! Agora temos uma missão em comum: representar a juventude de São Sebastião com 

responsabilidade, escuta e compromisso. Espero que a gente consiga trabalhar juntos, com 

diálogo e respeito, sempre pensando no coletivo”. 

 

Thalia Vicente 

Thalia Vicente, mais conhecida como “Japa”, tem 24 anos e é moradora do Morro dos Mineiros, na 

Topolândia. Formada pela Escola Estadual Josepha de Sant’Anna Neves, atualmente cursa Gestão 

de Recursos Humanos. 

 

Sua trajetória é marcada por participação em projetos sociais e no esporte, como atleta de xadrez 

representando o município. Ela avalia o resultado das eleições com emoção. “Foram 218 votos, e 

cada um deles carrega uma história, uma confiança e a vontade de ver algo novo nascer na cidade.” 

Thalia acredita que a vivência em seu bairro lhe dá sensibilidade para atuar no Conselho. “Fui 

criada em um bairro onde muita coisa acontece, mas pouca coisa é ouvida. Senti que poderia ser 

essa ponte.” 
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Entre suas prioridades estão educação, empregabilidade e saúde mental. “Fortalecer a base, 

oferecer formação e garantir acesso à informação são pilares importantes para um futuro mais 

justo.” 

 

Thalia encerra deixando uma mensagem de união aos colegas: 

 

“Estamos fazendo parte de um momento histórico para nossa cidade, e isso já diz muito sobre a 

responsabilidade que carregamos. Que possamos caminhar com respeito, diálogo e compromisso, 

entendendo que, mesmo com visões diferentes, temos um propósito em comum: construir algo 

que nunca existiu antes. Que seja um tempo de troca, aprendizado e construção coletiva.” 

 

Conselho da Juventude 

Cinco jovens titulares foram eleitos para compor o Conselho Municipal da Juventude de São 

Sebastião: Enzo Camargo, Yago Franklin, Rodrigo Júnior, Eriky Jordão e Thalia Vicente. Além deles, 

cinco entidades da sociedade civil também garantiram representação: Paróquia São Sebastião – 

Pastoral da Juventude, Projeto Social Best Way, Igreja do Evangelho Quadrangular, Associação 

ONG – Onda da Esperança e Canoa para Todos. 

 

Nesta publicação, o Jornal do Litoral traz entrevistas exclusivas com os cinco jovens eleitos. Em 

breve, a cobertura especial sobre o Conselho seguirá com o perfil das entidades vencedoras e seus 

representantes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

| 34 

 

Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

Skate Run promove união e amizade através de campeonato no bairro São 

Francisco 

 
 

Em comemoração ao Dia Mundial do Skate, a ONG Skate Salva, em parceria com a Prefeitura de 

São Sebastião, por meio da Secretaria de Esportes (Seesp), promoveu o Skate Run, evento que 

teve um show de manobras radicais, no último sábado (21). A programação ocorreu na Praça do 

Bairro São Francisco e reuniu cerca de 100 skatistas de diferentes idades e níveis de experiência. 

 

Aberto ao público e com inscrições gratuitas feitas no local, o evento contou com três modalidades 

principais: campeonato de remada (corrida de skate), best trick (melhor manobra) e pulo de 

obstáculos. Os atletas participantes receberam medalhas de participação como forma de 

reconhecimento e incentivo. Já os melhores colocados em cada categoria foram premiados com 

brindes e produtos oferecidos por patrocinadores locais. 

 

Para um dos fundadores e professor do projeto, Christian Souza, mais do que competição, o Skate 

Run é um momento de integração, lazer e valorização da cultura do skate. 

 

“Nós do Skate Salva trabalhamos para que o skate cresça cada vez mais no município. Skate é 

esporte, cultura e estilo de vida e com o apoio da Prefeitura às práticas esportivas urbanas, 

conseguimos utilizar o esporte como ferramenta de transformação na vida de muitas crianças da 

nossa cidade. O evento foi um sucesso e conseguimos focar na celebração desse dia especial ao 

invés de priorizar a competição em si, pois o skate é união e amizade e colaboração entre seus 

praticantes”, completo Christian. 
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Resultados por categorias 

Kids – Masculino 

 

1 – João Lucas 

 

2 – Enzo Rocha 

 

3 – Neymar 

 

Kids – Feminino 

 

1 – Maya Barreto 

 

2 – Malu 

 

3- Isis 

 

Infantil – Masculino 

 

1- Noah 

 

2- João 

 

3- Lucas Alves 

 

Infantil – Feminino 

 

1- Emília 

 

2- Lis Prado 

 

Mirim – Masculino 

 

1- Phil Zara 

 

2- Lucas Peixe 

 

3- Luke Moura 
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Mirim – Feminino 

 

1- Lia 

 

2-Helena 

 

3- Leandra Maia 

 

Master – Masculino 

 

1- Christian Souza 

 

2- Tiago Granca 

 

3- Xavier 

 

Master – Feminino 

 

1- Vic Campanher 

 

2-Paty Lee 

 

3- Bruna 
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Skate Run promove união e amizade através de campeonato no bairro São 

Francisco 

 
 

Em comemoração ao Dia Mundial do Skate, a ONG Skate Salva, em parceria com a Prefeitura de 

São Sebastião, por meio da Secretaria de Esportes (Seesp), promoveu o Skate Run, evento que 

teve um show de manobras radicais, no último sábado (21/6). A programação ocorreu na Praça do 

Bairro São Francisco e reuniu cerca de 100 skatistas de diferentes idades e níveis de experiência. 

 

Aberto ao público e com inscrições gratuitas feitas no local, o evento contou com três modalidades 

principais: campeonato de remada (corrida de skate), best trick (melhor manobra) e pulo de 

obstáculos. Os atletas participantes receberam medalhas de participação como forma de 

reconhecimento e incentivo. Já os melhores colocados em cada categoria foram premiados com 

brindes e produtos oferecidos por patrocinadores locais. 

 

Para um dos fundadores e professor do projeto, Christian Souza, mais do que competição, o Skate 

Run é um momento de integração, lazer e valorização da cultura do skate. 

 

“Nós do Skate Salva trabalhamos para que o skate cresça cada vez mais no município. Skate é 

esporte, cultura e estilo de vida e com o apoio da Prefeitura às práticas esportivas urbanas, 

conseguimos utilizar o esporte como ferramenta de transformação na vida de muitas crianças da 

nossa cidade. O evento foi um sucesso e conseguimos focar na celebração desse dia especial ao 

invés de priorizar a competição em si, pois o skate é união e amizade e colaboração entre seus 

praticantes”, completo Christian. 

 

Resultados por categorias 
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Kids – Masculino 

 

1 – João Lucas 

 

2 – Enzo Rocha 

 

3 – Neymar 

 

Kids – Feminino 

 

1 – Maya Barreto 

 

2 – Malu 

 

3- Isis 

 

Infantil – Masculino 

 

1- Noah 

 

2- João 

 

3- Lucas Alves 

 

Infantil – Feminino 

 

1- Emília 

 

2- Lis Prado 

 

Mirim – Masculino 

 

1- Phil Zara 

 

2- Lucas Peixe 

 

3- Luke Moura 
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Mirim – Feminino 

 

1- Lia 

 

2-Helena 

 

3- Leandra Maia 

 

Master – Masculino 

 

1- Christian Souza 

 

2- Tiago Granca 

 

3- Xavier 

 

Master – Feminino 

 

1- Vic Campanher 

 

2-Paty Lee 

 

3- Bruna 
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Veículo: Portal Notícias do Litoral 

 

Frente fria chega com ventos fortes e risco de chuvas intensas em São 

Sebastião, alerta Defesa Civil 

 
 

A Defesa Civil de São Sebastião informa sobre a aproximação de uma frente fria que traz com ela 

ventos de até 54 quilômetros por horas e que podem ter rajadas que chegam a 67 km/h. Com a 

mudança de tempo, também chegam chuvas fortes de até 50 milímetros, o que equivale a 50 litros 

por metro quadrado. A previsão é a partir da tarde desta segunda-feira (23/6) até quarta-feira (25). 

 

O meteorologista William Yasuo Minhoto, do Núcleo de Gerenciamento de Emergência da 

Coordenadoria Estadual de Proteção e Defesa Civil do Estado de São Paulo, explica que os modelos 

meteorológicos indicam acumulados de chuvas de intensidade moderada, com momentos de 

tempestade. Por isso, a orientação é que a população acompanhe os alertas oficiais e adote 

medidas preventivas para minimizar os impactos das condições adversas. 

 

Pela Marinha do Brasil, a força do vento na Escala de Beaufort é 7, o que significa que pode 

modificar o tronco de árvores e também dificuldade para caminhar contra o vendaval. 

 

O diretor da Defesa Civil de São Sebastião, Ricardo Cardoso dos Santos, explica que as equipes já 

estão de prontidão em caso de necessidade de atender ocorrências, bem como moradores de 

áreas consideradas de risco já estão avisados. “Caso a situação passe os limites consideráveis, 

essas famílias podem ser retiradas e encaminhadas a abrigos ou casa de parentes”. 
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Judoca de São Sebastião conquista título estadual e garante vaga no Jogos 

Escolares Brasileiros 2025 

 
 

A jovem atleta de São Sebastião, Ana Beatriz Santos da Silva, 14 anos, foi campeã da etapa final 

dos Jogos Escolares do Estado de São Paulo (Jeesp), no último sábado (21/6), na cidade de 

Hortolândia (SP), localizado no interior do Estado de São Paulo. Bia, como é mais conhecida, 

competiu na categoria +64kg (Absoluto) e garantiu o título com atuações de destaque. 

 

Com essa conquista, a judoca carimba vaga nos Jogos Escolares Brasileiros (JEBs 2025), que 

ocorrerão em outubro, na cidade de Uberlândia (MG), reunindo os melhores atletas escolares de 

todo o país. 

 

Ana Beatriz integra a equipe de alto rendimento do Sesi Botucatu e representa São Sebastião nas 

principais competições estaduais e nacionais. Seu desempenho vem chamando atenção no 

cenário do judô de base, consolidando-se como uma das promessas da modalidade no Brasil. 

 

A temporada de 2025 tem sido impecável para a judoca, que segue invicta no ano. Até o momento, 

são sete campeonatos disputados, em 22 lutas foram 22 vitórias e sete medalhas de ouro.  

 

“Cada desafio é uma nova experiência e encaro toda competição como a mais importante na minha 

vida, deve ser por isso, que estou obtendo esses resultados positivos. Entretanto, as conquistas 

estão vindo graças também à minha dedicação nos treinos e instruções primordiais dos meus 

treinadores e familiares que sempre me apoiam muito”, completou a atleta. 
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Homem é preso por violência doméstica e tráfico de drogas em São Sebastião 

 
 

Um homem foi preso por violência doméstica e tráfico de droga na noite deste domingo (22), em 

São Sebastião, no Litoral Norte de São Paulo. 

 

De acordo com as informações da PM, policiais militares do 20º Batalhão de Polícia Militar do 

Interior foram acionados via COPOM para atendimento da ocorrência na Avenida Walkir Vergani, 

no bairro Boiçucanga. 

 

No local, os policiais se depararam com uma mulher em estado de choque e um criminoso 

segurando uma garrafa de vidro, ameaçando e agredindo outro indivíduo. Durante a tentativa de 

abordagem, o homem investiu contra a equipe, sendo necessário o uso de força moderada para 

imobilizá-lo e algemá-lo. 

 

Durante a busca pessoal, foram localizados em sua pochete três eppendorfs contendo cocaína e 

duas porções de haxixe, caracterizando também o crime de tráfico de drogas. 

 

Diante dos fatos, o criminoso foi conduzido ao 2º Distrito Policial de Boiçucanga, permanecendo o 

indivíduo à disposição da Justiça. 
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Prefeitura de São Sebastião realiza força-tarefa preventiva com limpeza de rios 

e córregos na Costa Norte 

 
 

Como parte das ações preventivas para minimizar os impactos das chuvas e garantir mais 

segurança à população, a Prefeitura de São Sebastião executou, nesta segunda-feira (23/6), uma 

grande operação de limpeza e desassoreamento de rios e córregos na região da Costa Norte. A 

iniciativa atendeu às orientações da Defesa Civil e aos pedidos da comunidade, com trabalhos 

realizados no Rio Laranjal (Jaraguá), Rio Guarani (Enseada), Córrego do Gaspar, Córrego dos 

Freitas e no Canal de Drenagem da Avenida Oscar Niemeyer, no bairro Canto do Mar. 

 

A operação foi conduzida de forma integrada pelas Secretarias de Serviços Públicos (Sesep) e do 

Meio Ambiente (Semam), que removeu sedimentos, vegetação excessiva e resíduos que impediam 

o escoamento natural das águas pluviais que estavam paradas. 

 

Essa ação foi um pedido feito prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, às equipes da 

Regional Costa Norte, já que a Defesa Civil de São Sebastião publicou um alerta sobre a 

aproximação de uma frente fria que traz com ela ventos de até 54 quilômetros por horas e que 

podem ter rajadas que chegam a 67 km/h. 

 

Com a mudança de tempo, também chegam chuvas fortes de até 50 milímetros, o que equivale a 

50 litros por metro quadrado. A previsão é a partir da tarde desta segunda-feira (23/6) até quarta-

feira (25). 
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A equipe da Regional Costa Norte, composta por três funcionários, utilizou duas retroescavadeiras 

de longo alcance para retirar o excesso de sedimentos e rebaixar o leito, restabelecendo a calha 

de drenagem, principalmente, no canto da barra da praia do bairro Canto Mar. 

 

O manejo da vegetação respeitou as diretrizes do Código Florestal e da Resolução Conama 

303/2002, garantindo a preservação da restinga e a rápida recomposição da flora ciliar. Esse tipo 

de serviço é realizado regularmente nos bairros do município. 

 

Serviço 

A Regional Costa Norte fica localizada na Rua do Parque, 4, no bairro Canto do Mar. Caso precise 

solicitar algum serviço ou esclarecer dúvidas, entre em contato pelo telefone: (12) 3861-1234. 
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Balsa entre Ilhabela e São Sebastião fica paralisada duas vezes por causa de 

ventos fortes 

 
 

A travessia de balsa entre Ilhabela e São Sebastião, voltou a operar depois de ser paralisada duas 

vezes por causa de ventos fortes na tarde desta segunda-feira (23/6). 

 

De acordo com a Secretaria de Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística do Estado de São Paulo 

(Semil), que administra a travessia, a primeira suspensão aconteceu entre 12h59 e 13h26, quando 

os ventos ultrapassaram 40 nós. 

 

Mais tarde, entre 15h50 e 16h39, os ventos voltaram a ficar intensos e, por isso, foi necessário 

paralisar a operação normalmente. 

 

Até às 17h30, a balsa operava normalmente entre as duas cidades do litoral de SP. Apesar disso, 

segundo a Semil, a operação pode ser paralisada sempre que os ventos passarem de 25 nós, cerca 

de 46 km/h. 

 

“A Semil reforça que a travessia não é recomendada com ventos acima de 25 nós, visando a 

segurança dos usuários”, explicou a Semil. 

 

Os ventos fortes desta segunda-feira (23) têm sido causados pela chegada de uma frente fria à 

região, que mudou o tempo em cidades como Ilhabela e São Sebastião. 
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Clipping de Notícias: 23/06/2025 

Editoria: Cidades 
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Vereadores de Caraguá visitam Porto de São Sebastião e acompanham 

operação de expansão 

 
 

Vereadores da Câmara de Caraguatatuba realizaram, na manhã desta segunda-feira (23/06), uma 

visita técnica ao Porto de São Sebastião, acompanhados do prefeito Mateus Silva. 

 

A comitiva, formada por 10 vereadores, foi recebida pelo presidente do Porto, Ernesto Sampaio, 

que apresentou a operação atual, além dos projetos de ampliação e modernização que estão em 

andamento. 

 

Participaram da visita os vereadores Islando Ramos (Bigode), Maurílio Moreira, Aguinaldo Butiá, 

Elizeu Onofre da Silva (Ceará da Adega), Marcelo Pereira, Cristian Bota, José Eduardo da Silva 

(Duda Silva), além das vereadoras Gislaine Oliveira (Dra. Lalá), Vera Morais e Vilma Teixeira. 

 

O grupo percorreu as áreas operacionais e conheceu detalhes sobre os investimentos previstos, 

os impactos logísticos para o Litoral Norte e os benefícios esperados com a expansão do Porto. 

Durante o encontro, foi destacado o papel estratégico de Caraguatatuba no desenvolvimento 

regional, já que o município possui a maior área territorial disponível no Litoral Norte para receber 

novos empreendimentos e infraestrutura. 

 

A visita reforçou a importância da união entre os poderes Executivo e Legislativo na busca por 

soluções e políticas públicas que garantam o crescimento econômico, mas de forma organizada e 

sustentável para toda a região. 
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Balsa entre Ilhabela e São Sebastião volta a operar após ser paralisada duas 

vezes por causa de ventos fortes 

 
 

A travessia de balsa entre Ilhabela e São Sebastião, no Litoral Norte de São Paulo, voltou a operar 

depois de ser paralisada duas vezes por causa de ventos fortes na tarde desta segunda-feira (23). 

 

De acordo com a Secretaria de Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística do Estado de São Paulo 

(Semil), que administra a travessia, a primeira suspensão aconteceu entre 12h59 e 13h26, quando 

os ventos ultrapassaram 40 nós. 

 

Mais tarde, entre 15h50 e 16h39, os ventos voltaram a ficar intensos e, por isso, foi necessário 

paralisar a operação normalmente. 

 

Até às 17h30, a balsa operava normalmente entre as duas cidades do litoral de SP. Apesar disso, 

segundo a Semil, a operação pode ser paralisada sempre que os ventos passarem de 25 nós, cerca 

de 46 km/h. 

 

“A Semil reforça que a travessia não é recomendada com ventos acima de 25 nós, visando a 

segurança dos usuários”, explicou a Semil. 

 

Os ventos fortes desta segunda-feira (23) têm sido causados pela chegada de uma frente fria à 

região, que mudou o tempo em cidades como Ilhabela e São Sebastião. 
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São Sebastião recebe investimento da EDP para modernizar iluminação pública 

com 531 novas luminárias de LED 

 
 

A cidade de São Sebastião foi contemplada pela Chamada Pública de Projetos da EDP e receberá 

um investimento de R$ 500 mil para modernizar parte da iluminação pública. A iniciativa prevê a 

substituição de 531 luminárias convencionais por modelos com tecnologia LED, que são mais 

eficientes, econômicas e sustentáveis. 

 

A assinatura do termo de cooperação aconteceu nesta segunda-feira (23), com a presença do 

prefeito Reinaldinho Moreira e do gestor executivo da EDP, Roberto Miranda. O ato também contou 

com a participação de autoridades municipais e representantes da concessionária de energia 

elétrica. 

 

Com início previsto para agosto e prazo de execução de até três meses, a substituição das 

luminárias permitirá uma economia estimada de 539 MWh por ano, o equivalente ao consumo 

médio anual de aproximadamente 225 famílias. Além da economia direta, o projeto contribuirá 

para a redução dos custos de manutenção e trará ganhos ambientais e em segurança pública. 

 

As vias contempladas para a implantação das luminárias foram alinhadas com o poder público 

municipal, visando garantir maior eficiência energética e qualidade à população. Dentre os bairros 

contemplados estão a Rodovia Manoel Hippolyto do Rego (entre Maresias, Boiçucanga e 

Cambury), especialmente no trecho da serra, entre outros da Costa Sul. 
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“É muito gratificante poder contribuir com o desenvolvimento sustentável das cidades de atuação 

da EDP e este projeto de São Sebastião reforça este propósito. As luminárias de LED possuem 

melhor luminosidade, com isso, contribuem para a segurança urbana, além de permitir economia 

ao poder público municipal e menor impacto ao meio ambiente”, afirma Roberto Miranda, gestor 

da EDP. 

 

Na avaliação do prefeito Reinaldinho Moreira, a troca de iluminação é muito importante para o 

município pois deixa a cidade melhor iluminada. “Nossa meta é levar iluminação para toda a cidade 

e melhorar, ainda mais, a segurança da nossa população. A melhor luminosidade contribui para a 

segurança urbana, além de economia ao poder público municipal e menor impacto ao meio 

ambiente”, reforça o prefeito. 

 

A iniciativa foi contemplada na Chamada Pública de Projetos (CPP) 001/2024 do Programa de 

Eficiência Energética da EDP, que é regulado pela Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL). 

Conforme a EDP, o projeto de São Sebastião tem como objetivo incentivar a conservação e uso 

racional da energia elétrica, além de contribuir na diminuição do consumo de energia e redução 

nos custos de manutenção para o município, uma vez que a durabilidade da lâmpada LED é muito 

superior ao sistema que estava sendo utilizado. O novo modelo de luminárias também gera menor 

impacto ambiental por não conter mercúrio e outros componentes nocivos em sua composição. 
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Vila Amélia recebe plantio de espécies nativas em ação do Programa de 

Arborização Urbana 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria do Meio Ambiente (Semam), realizou nesta 

segunda-feira (23/6) mais uma etapa do Programa de Arborização Urbana, promovendo o plantio 

de mudas nativas nas ruas Santa Ernestina e Prefeito Mansueto Pierotti, na Vila Amélia, região 

central da cidade. 

 

A ação contemplou o plantio de aproximadamente 10 mudas de espécies como cerejeira, pitanga, 

araçá e grumixama, reforçando o compromisso com o desenvolvimento sustentável e a valorização 

da arborização urbana. 

 

De acordo com o secretário adjunto Daniel Henrique Mudat, o plantio tem o objetivo de rearborizar 

o bairro, uma vez que recentemente foram concluídas obras de pavimentação pela administração 

municipal. 

 

Além disso, com o desenvolvimento e crescimento das mudas, as árvores poderão contribuir com 

atenuação das ondas de calor nas vias públicas, além de atrair aves que podem contribuir com a 

dispersão de sementes. 
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Em homenagem a São Pedro, POD da Prefss aborda sobre o setor pesqueiro 

 
 

Crédito: Divulgação | PMSS 

No próximo domingo (29/6) comemora-se o Dia de São Pedro, Padroeiro dos pescadores. E nada 

melhor do que falar sobre o tema no episódio 12 da terceira temporada do POD da Prefss a ser 

exibido na quarta-feira (25/6) no Canal do Youtube da Prefeitura de São Sebastião. Acesse o link 

https://www.youtube.com/feed/subscriptions/UCsR4W879kbKRAxXIIf_YvYA e se inscreva para 

acompanhar o bate-papo. 

 

Na entrevista desta semana, a presença da pescadora Jandira Peixoto, também conhecida como 

Jandira da Enseada, que vai nos contar uma pouco da sua profissão que já dura 35 anos. Isso 

porque ela tem 80. 

 

Mãe, avó, guardiã do Rancho dos Pescadores do bairro onde mora. Assim, ela vai falar como é a 

vida de pescadora, o que mudou, os desafios que enfrenta, principalmente sendo mulher. 

 

O bate-papo também chega ao Departamento de Pesca da Secretaria do Meio Ambiente, com 

Simone Monteiro e Flávio Queiroz, que vai falar sobre as ações no setor pesqueiro, bem como 

contar um pouco sobre a Procissão Marítima do Padroeiro que será celebrando no bairro São 

Francisco, reduto dos pescadores, no domingo, após a missa na Igreja Nossa Senhora do Amparo. 

 

Tá feito o convite. Acompanhe o bate-papo que envolve a comunidade e a prefeitura de São 

Sebastião. A apresentação é dos jornalistas Mara Cirino e Rafael César. Fique ligado! 
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São Sebastião recebe investimento da EDP para modernizar iluminação pública 

com 531 novas luminárias de LED 

 
 

Crédito: André Santos | PMSS 

A cidade de São Sebastião foi contemplada pela Chamada Pública de Projetos da EDP e receberá 

um investimento de R$ 500 mil para modernizar parte da iluminação pública. A iniciativa prevê a 

substituição de 531 luminárias convencionais por modelos com tecnologia LED, que são mais 

eficientes, econômicas e sustentáveis. 

 

A assinatura do termo de cooperação aconteceu nesta segunda-feira (23/6), com a presença do 

prefeito Reinaldinho Moreira e do gestor executivo da EDP, Roberto Miranda. O ato também contou 

com a participação de autoridades municipais e representantes da concessionária de energia 

elétrica. 

 

Com início previsto para agosto e prazo de execução de até três meses, a substituição das 

luminárias permitirá uma economia estimada de 539 MWh por ano, o equivalente ao consumo 

médio anual de aproximadamente 225 famílias. Além da economia direta, o projeto contribuirá 

para a redução dos custos de manutenção e trará ganhos ambientais e em segurança pública. 

 

As vias contempladas para a implantação das luminárias foram alinhadas com o poder público 

municipal, visando garantir maior eficiência energética e qualidade à população. Dentre os bairros 

contemplados estão a Rodovia Manoel Hippolyto do Rego (entre Maresias, Boiçucanga e 

Cambury), especialmente no trecho da serra, entre outros da Costa Sul. 
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“É muito gratificante poder contribuir com o desenvolvimento sustentável das cidades de atuação 

da EDP e este projeto de São Sebastião reforça este propósito. As luminárias de LED possuem 

melhor luminosidade, com isso, contribuem para a segurança urbana, além de permitir economia 

ao poder público municipal e menor impacto ao meio ambiente”, afirma Roberto Miranda, gestor 

da EDP. 

 

Na avaliação do prefeito Reinaldinho Moreira, a troca de iluminação é muito importante para o 

município pois deixa a cidade melhor iluminada. “Nossa meta é levar iluminação para toda a cidade 

e melhorar, ainda mais, a segurança da nossa população. A melhor luminosidade contribui para a 

segurança urbana, além de economia ao poder público municipal e menor impacto ao meio 

ambiente”, reforça o prefeito. 

 

A iniciativa foi contemplada na Chamada Pública de Projetos (CPP) 001/2024 do Programa de 

Eficiência Energética da EDP, que é regulado pela Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL). 

 

Conforme a EDP, o projeto de São Sebastião tem como objetivo incentivar a conservação e uso 

racional da energia elétrica, além de contribuir na diminuição do consumo de energia e redução 

também nos custos de manutenção para o município, uma vez que a durabilidade da lâmpada LED 

é muito superior ao sistema que estava sendo utilizado. O novo modelo de luminárias também 

gera menor impacto ambiental por não conter mercúrio e outros componentes nocivos em sua 

composição. 
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Prefeitura de São Sebastião realiza força-tarefa preventiva com limpeza de rios 

e córregos na Costa Norte 

 
 

Crédito: Divulgação | PMSS 

Como parte das ações preventivas para minimizar os impactos das chuvas e garantir mais 

segurança à população, a Prefeitura de São Sebastião executou, nesta segunda-feira (23/6), uma 

grande operação de limpeza e desassoreamento de rios e córregos na região da Costa Norte. A 

iniciativa atendeu às orientações da Defesa Civil e aos pedidos da comunidade, com trabalhos 

realizados no Rio Laranjal (Jaraguá), Rio Guarani (Enseada), Córrego do Gaspar, Córrego dos 

Freitas e no Canal de Drenagem da Avenida Oscar Niemeyer, no bairro Canto do Mar. 

 

A operação foi conduzida de forma integrada pelas Secretarias de Serviços Públicos (Sesep) e do 

Meio Ambiente (Semam), que removeu sedimentos, vegetação excessiva e resíduos que impediam 

o escoamento natural das águas pluviais que estavam paradas. 

 

Essa ação foi um pedido feito prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, às equipes da 

Regional Costa Norte, já que a Defesa Civil de São Sebastião publicou um alerta sobre a 

aproximação de uma frente fria que traz com ela ventos de até 54 quilômetros por horas e que 

podem ter rajadas que chegam a 67 km/h. 

 

Com a mudança de tempo, também chegam chuvas fortes de até 50 milímetros, o que equivale a 

50 litros por metro quadrado. A previsão é a partir da tarde desta segunda-feira (23/6) até quarta-

feira (25). 
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A equipe da Regional Costa Norte, composta por três funcionários, utilizou duas retroescavadeiras 

de longo alcance para retirar o excesso de sedimentos e rebaixar o leito, restabelecendo a calha 

de drenagem, principalmente, no canto da barra da praia do bairro Canto Mar. 

 

O manejo da vegetação respeitou as diretrizes do Código Florestal e da Resolução Conama 

303/2002, garantindo a preservação da restinga e a rápida recomposição da flora ciliar. Esse tipo 

de serviço é realizado regularmente nos bairros do município. 

 

Serviço 

 

A Regional Costa Norte fica localizada na Rua do Parque, 4, no bairro Canto do Mar. Caso precise 

solicitar algum serviço ou esclarecer dúvidas, entre em contato pelo telefone: (12) 3861-1234.   

 

 


